

situde, une force sereine qui sait tenir. La vertu de force fait l'homme de caractère, et c'est de lui que nous avons besoin de nos jours.

Voilà quelques-unes des leçons à tirer du grand événement de la canonisation des Martyrs Canadiens. Leçons pour nous, prêtres; leçons pour les fidèles commis à nos soins. A notre époque, où les vérités sont diminuées; où le plaisir et l'intérêt l'emportent trop souvent sur le devoir dans la plupart des milieux; où des excuses bénignes sont invoquées pour innocenter des défaillances qui devraient s'appeler des lâchetés; est-il un enseignement plus opportun, un exemple plus entraînant que celui de ces héros de la foi, si grands dans leur connaissance de Jésus et de Jésus crucifié; si fermement désintéressés dans l'acceptation de leur tâche providentielle avec toutes ses rigueurs; si intrépides et si constants à la poursuite du but qui leur était assigné?

La puissance de nos saints Martyrs a éclaté dans la multitude des miracles qui les ont fait placer sur les autels. Dieu en soit bénî! Toutefois, il est une grâce plus importante que la guérison des malades, que nous attendons de leur bienveillante protection: c'est la conservation au sein de notre peuple, de la foi vivante et agissante qu'ils ont prêchée sur notre sol et qu'ils ont scellée de leur sang. Qu'ils daignent opérer parmi nous les redressements nécessaires, et fassent recouvrer à nos populations la délicatesse du sens catholique qui s'étiole, spécialement en matière de justice et de pudeur! Si tous, ecclésiastiques et laïques, gouvernants et gouvernés, vivent la foi de leur Baptême, dans un merveilleux essor notre peuple poursuivra ses destinées en servant le Christ-Roi et en dilatant les frontières de son empire.



## CONSECRATION ET INTRONISATION DE S. G. MGR MCGUIGAN, ARCHEVEQUE DE REGINA

La consécration de S. G. Mgr McGuigan, nouvel archevêque de Régina, a eu lieu le 15 mai dans la cathédrale Saint-Joseph d'Edmonton. Le prélat consécrateur a été S. G. Mgr O'Leary, archevêque d'Edmonton, assisté de NN. SS. Bélicheau, archevêque de Saint-Boniface, et Kidd, évêque de Calgary. Les sermons de circonstances furent prononcés par NN. SS. McNally, évêque de Hamilton, et Rhéaume, O. M. I., évêque de Haileybury.

Etaient présents NN. SS. Sinnott, archevêque de Winnipeg, Duke, archevêque coadjuteur de Vancouver, Prud'homme, évêque de Prince-Albert et Saskatoon, Ladyka, O. S. B. M., évêque